

Pavlos Fyssas, nosotros no olvidamos

Escrito por Mario Baltanas

Lunes, 23 de Septiembre de 2013 13:06

El pasado día 17 de septiembre fue un día trágico para Grecia, para el antifascismo y para la cultura popular. Pavlos Fyssas, conocido rapero griego antifascista y comprometido con los movimientos populares y clasistas fue cobardemente asesinado por los matones nazifascistas del grupo Amanecer Dorado, por los cuales fue apuñalado en el pecho antes de que estos huyeran del lugar donde ocurriera el asesinato. De momento el único detenido por este asesinato es Giorgos Roupakia, de unos quince que se encontraban esperándole en la salida de una cafetería del centro de Atenas donde había estado viendo el partido de Champions entre el Olimpiakos y el París St.Germain. El único asesino apresado ha intentado negar los lazos con Amanecer Dorado, al igual que ha intentado hacerlo este partido, para desligarse todo lo posible de este asesinato, cosa que no han podido conseguir dados los claros vínculos que el asesino y sus otros compinches que aún no han sido capturados mantenían con el partido nazifascista. Vínculos claramente demostrables, como fotografías del asesino en actos del partido nazifascista y otras tantas.

No se espera por otra parte que se detenga a los otros matones de Amanecer Dorado que participaron en el asesinato de Pavlos Fyssas, dada la clara vinculación y afinidad que sostiene el partido nazifascista con miembros de las fuerzas represivas, partido que por otra parte basa gran parte de su apoyo aparte de en la demagogia, la caridad hacia los helenos con menos recursos, su política antiinmigración y xenófoba, en la defensa que hace del «orden burgués» luchando contra los huelguistas y las fuerzas de clase en Grecia, y sobre todo en su ataque a las fuerzas de izquierda y más concretamente al KKE, nuestro Partido hermano en Grecia que encabeza muchas de las movilizaciones clasistas y contra las medidas antipopulares que se dan en el país heleno. Un ejemplo del hostigamiento también a las fuerzas clasistas griegas fue el ataque días antes del asesinato de Pavlos Fyssas por parte de un numeroso grupo de matones de Amanecer Dorado a militantes de la KNE y el KKE que se encontraban realizando una pegada de carteles para el festival Odigitis organizado por la KNE durante la cual fueron agredidos por matones de Amanecer Dorado de una forma brutal y que recuerda claramente a los ataques de las S.A. de Hitler.

Los asesinatos, y agresiones de los fascistas griegos, perros representantes del capital monopolista e imperialista griego al máximo nivel no quedan impunes. La respuesta popular ha sido tras este asesinato ejemplar, con multitudinarias manifestaciones de repulsa por toda griega, donde la policía ha reprimido de forma brutal a los antifascistas griegos, donde se han producido múltiples detenciones de antifascistas, dándose la paradoja de como las fuerzas represivas del capitalismo reprimen por una parte a los que se manifiestan contra los asesinatos de los fascistas mientras dejan actuar impunemente a estos y campar a sus anchas. Solamente las fuerzas clasistas griegas, como el KKE pueden detener a los fascistas de forma efectiva, solamente la clase obrera tomando las riendas de su destino puede ser la que mande al fascismo y al capitalismo que lo genera al basurero de la historia para que no se repitan más. El fascismo no puede ser combativo por las fuerzas oportunistas que en el fondo representan

Pavlos Fyssas, nosotros no olvidamos

Escrito por Mario Baltanas

Lunes, 23 de Septiembre de 2013 13:06

intereses similares de clases pero maquillados de otra manera, solo puede ser combatido por una propuesta que luche directamente contra quien genera al fascismo, como ya se ha dicho el capitalismo y las fuerzas monopolistas, reaccionarias y más imperialistas de Grecia, en cierta connivencia con instituciones europeas que ven incluso con buenos ojos como esta banda criminal busca el restablecimiento del orden burgués en Grecia.

Debemos de estar atentos, en el Estado español, en Italia, en Portugal, pese a que el fenómeno fascista parezca lejano, residual o un fantasma del pasado no es ni mucho menos un fenómeno leve o que no se está reactivando estos años de crisis. Mismamente en España podemos encontrar a grupos muy similares como son España 2000 que emplea métodos parejos a Amanecer Dorado, como la caridad a los españoles nativos, la política y demagogia antiinmigración, la lucha contra las fuerzas clasistas y el anticomunismo, etc. Igualmente grupos como España 2000 mantienen fuertes lazos con fuerzas de seguridad como la empresa Levantina de Seguridad y con otras empresas que financian directamente a este partido fascista. Si bien hoy en España las fuerzas ultra reaccionarias y fascistas se hayan muy separadas entre sí, quizá el problema no sea tanto el de su unión como el de que una de estas fuerzas despunte de las demás y se convierta en la clara punta de lanza del capital mas imperialista en su lucha contra los movimientos clasistas y populares.

El mejor homenaje a Pavlos Fyssas y a todos los antifascistas en general asesinados por el fascismo a lo largo de la historia es continuar la lucha. No hay alternativa posible a esta.

¡Ni olvido ni perdón!
¡El fascismo no pasará!